

OFERTA DE OCIO

TEATRO JOFRE | 20.30 HORAS

Ballet en miniatura

Dentro del programa cultural *¿A familia? Ben, grazas* del Concello, esta tarde habrá danza en el Jofre a cargo del vasco Iker Gómez. Será a las ocho y media, y el público se sentará rodeando al artista en el escenario, por lo que el aforo estará limitado a ochenta plazas. Las entradas cuestan 5 euros.

GALERÍA SARGADELOS | 20 HORAS

El arte, a debate

La profesora de arte de la Universidade da Coruña Rosa Martín Vaquero; la directora del Torrente Ballester, Susana Cendán; y el escultor Manuel Patinha, debatirán esta tarde sobre arte contemporáneo. El pintor Miguel Ángel Fernández será el moderador.



HERRERÍAS | 20.00 HORAS

Exposición sobre el Ferrol ilustrado en Exponav

El presidente de la Fundación Ferrol Metrópoli, Alfonso García Ascaso, inaugura esta tarde una exposición sobre el Ferrol de la Ilustración en el museo naval de Herrerías.



TORRENTE BALLESTER | 22 HORAS

Música nocturna

El grupo de swing Django Brothers actuará esta noche en la capilla del centro cultural Torrente Ballester dentro del programa municipal *Novas Noites*. Las entradas cuestan 5 euros.

ATENEO FERROLÁN | 19.00 HORAS

Documental histórico sobre «la carretera de la muerte»

El Ateneo acoge esta tarde un documental sobre memoria histórica titulado *Málaga, 1937. La carretera de la muerte*, con la participación del novelista e historiador Juan Madrid.

DUPLEX | 20.00 HORAS

Cine con Charles Chaplin

La sala de cine Duplex, en Esteiro, acoge esta tarde la proyección del filme *Monsieur Verdoux*, interpretada en 1947 por Charles Chaplin.

PONTEDEUME | 20.30 HORAS

Conferencia política

El parlamentario del PSOE José Manuel Lage Tuñas ofrecerá esta tarde una conferencia en el centro municipal de mayores sobre los Orzamentos gallegos.

ENTREVISTA | MÓNICA LÓPEZ LEIRA

NUEVA PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN DE VECINOS DE COVAS

«No soy nativa de Covas, pero iré conociendo a la gente»

Antes de que la parroquia se quedase sin asociación, prefirió tomar las riendas de la entidad que ahora preside

Antía Urgorri

FERROL | Mónica López Leira (Ferrol, 1972) es desde hace poco más de una semana la nueva presidenta de la asociación de vecinos de Covas, aunque será mañana cuando le pase los poderes su antecesor en el cargo durante los últimos años, José Manuel Cereijo López.

—¿Qué le llevó a animarse a dirigir la asociación?

—Llevo ocho años viviendo en Covas, y siempre he participado en las actividades que organizaba la asociación. Así que antes de que la parroquia se quedase sin entidad, ya que no había muchos candidatos a relevar a la anterior directiva, me ofrecí voluntaria. Aunque costó mucho, en un principio éramos solo tres. La formamos in extremis.

—¿Se imaginaba que iba a acabar de presidenta?

—Yo fui una de las que más se movió para convencer a la gente de que se implicase en la directiva, así que al final me convencieron para que fuera la presidenta. Tampoco hay que asustarse del cargo, es lo mismo que ocupar otro puesto de la directiva.

—¿Ya colaboraba con la anterior directiva?

—Echábamos una mano en algunas actividades, así que ya tengo alguna idea. De todas formas, solo llevo ocho años viviendo en Covas, no soy nativa de esta parroquia, soy de Canido de toda la vida, pero iré conociendo a la gente de aquí poco a poco.



Mónica López integra la directiva junto a ocho personas | CÉSAR TOIMIL

—¿Cuáles van a ser sus prioridades?

—Vamos a continuar con obras que ya puso en marcha la anterior directiva, como la adecuación de un parque biosaludable detrás del local social y construir aceras en la carretera general. También estamos volcados con la organización de los actos de Navidad, con la fiesta y el alumbrado.

—¿Los vecinos de Covas son participativos?

—Está claro que en verano hay mucha más gente, y hay que diseñar programas atractivos para conseguir sacar a la gente de casa. Por ejemplo, si organizas una conferencia, pues celebrar a continuación una chocolatada o un baile.

—¿Va a tener una primera toma de contacto con el Concello?

—Sí, nos vamos a reunir con el alcalde. Le vamos a plantear de paso como medida urgente el arreglo de la caldera del local social.



RECOPIACIÓN DE LEYENDAS DEL NOROESTE DE GALICIA

La galería Sargadelos acogió ayer la presentación del nuevo libro de los historiadores ferrolanos Esperanza Piñeiro y Andrés Gómez, titulado *Un mar de leyendas por el noroeste de Galicia*. Recopila historias recogidas a lo largo de la geografía autonómica. | FOTO: CÉSAR TOIMIL

UN MINUTO

RECICLATERRA

Observaciones astronómicas. Esta tarde, a las 19.00 horas en el aula ambiental del Concello de Ferrol en Mougá, se celebrará una nueva sesión de observaciones astronómicas dirigidas por la Sociedade Galega de Historia Natural y orientadas principalmente para escolares del municipio.

FERROL VELLO

Asamblea del Comité Ciudadán de Emerxencia. La entidad se reunirá esta tarde en el local social de Ferrol Vello, a las 19.30 horas, para celebrar una asamblea en la que está previsto hacer un informe de situación y presentar un plan de trabajo para los próximos meses.

Elección de la nueva directiva de la asociación de vecinos.

La entidad vecinal de Ferrol Vello celebrará mañana una asamblea extraordinaria, a las 20.00 horas en el local social, para elegir a la nueva junta directiva.

ESCUELA DE IDIOMAS

Concurso de tarjetas de Navidad.

La Escola Oficial de Idiomas mantiene abierto el plazo de presentación de trabajos en el concurso de tarjetas digitales de Navidad que abrió el pasado miércoles. Los alumnos podrán enviarlas por correo electrónico a eoi.ferrol@edu.xunta.es hasta el 15 de diciembre. El jueves de la semana que viene se dará a conocer el nombre del ganador.

EXPOSICIÓN

Los «Papeis» de Luis Rapela, en el Ateneo.

El Ateneo Ferrolán acoge desde hoy una muestra de obras del artista Luis Rapela que lleva por nombre *Papeis*. Esta tarde será inaugurada a las 20.00 horas.

NAVIDAD

Buzón especial para los Reyes Magos en Correos.

La oficina principal de Correos dispone desde ayer de un buzón especial para recoger las cartas de los niños ferrolanos a los Reyes Magos. También podrán enviar sus peticiones a través de la Red en la dirección www.correos.es.

CERDIDO

Curso sobre cuidados paliativos.

La Diputación de A Coruña y el Concello de Cerdido desarrollarán desde enero un curso sobre cuidados paliativos de 45 horas de duración. Está dirigido a personas que realizan tareas de ayuda en el hogar y atención a dependientes. El plazo para inscribirse concluye hoy a través de las hojas de solicitud disponibles en el consistorio y en la sede de la Diputación.